

Aus Gartenengel wurde Schuhengel

Händler besichtigen neues Geschäft in Pfaffenhofens Mitte

Pfaffenhofen | cak | Der Vorsitzende des Gewerbeortsverbands Pfaffenhofen, Alfons Endres, konnte bei der Besichtigung des Einzelhandelsgeschäfts „SCHUHEngel“ ein „kleines“ Jubiläum einläuten. Seit nunmehr zehn Jahren besichtigen die Gewerbetreibenden gegenseitig ihre Betriebe und nehmen dabei oftmals die eine oder andere Anregung aus dem kollegialen Erfahrungsschatz mit. Die jüngste Besichtigung richtete den Fokus auf eine Existenzgründung, denn das Geschäft wurde vor erst 15 Monaten eröffnet.

Für Firmengründer Christoph Engelmayer ist es der zweite eigene Betrieb. Zuvor hatte er sich als Gartengestalter selbstständig gemacht. Wie kommt Man(n) nun von der Gartengestaltung zum Schuhgeschäft? Engelmayer wurde da von seiner Lebensgefährtin Christine Bausch-Zwenz, die in Pfaffenhofen das Modehaus Bausch betreibt, inspiriert.

Einkaufsentscheidung ein halbes Jahr im Voraus

Kenntnisse habe er sich zunächst zu den Themen „Schuhe“, „Existenzgründung“ und „Marketing“ aneignen müssen, berichtete Engelmayer. Im Gegensatz zur Mode, die kurzfristiger geordert werde, müssten

die Einkaufsentscheidungen ein halbes Jahr im Voraus getroffen werden. Existenziell wichtig sei die Sortimentszusammenstellung. Bei Marken und Preislagen müsse ein Geschäft in ländlicher Gegend breit aufgestellt sein. Die hauptsächliche Zielgruppe sieht Engelmayer im qualitätsbewussten Kundenkreis. Das Sortiment umfasst rund 80 Prozent Damen- und 20 Prozent Herrenschuhe. Im Laden geführt werden auch die passenden Accessoires zu Schuhen und Mode wie Handtaschen und Strümpfe sowie hochwertige Schuhpflegemittel.

Schuh- und Modenschau der Mitarbeiterinnen

Die geschäftlichen Hintergründe wurden aufgelockert durch Schuh- und Modepräsentationen, vorgeführt von den Mitarbeiterinnen Petra Glinkemann, Anita Glöckler und Bettina Dutschke.



„SCHUHEngel“ in der Pfaffenhofener Ortsmitte lud die Mitglieder des Gewerbeortsverbands zur Betriebsbesichtigung ein.

Foto: cak

NUZ 28.05.2009